



泊小学校だより

第1号 令和5年4月12日

～潮風の中でたくましく～



令和5年度スタート！ 保護者の皆様、今年度もよろしくお祈いします。

令和5年度が始まりました。お子様のご進級おめでとうございます。

昨年は、開校150周年の節目を迎え、保護者、地域の皆様にもお祝いをいただいた記念すべき年でした。本年度は、151周年の年。次の節目に向かい、新たな一歩を踏み出す年になります。5月には新型コロナウイルス感染症の感染法上の分類が5類に引き下げられます。新型コロナウイルス感染症対策により、この3年間でさまざまな取り組みが縮小されてきましたが、併せて、働き方改革等を踏まえ、取り組みの見直しも求められました。今年、「ウイズコロナ」から「アフターコロナ」の動きを見据えた取り組みが必要になってくると考えています。

そのような中ですが、子どもたちが安心、安全に過ごすことができる学校を基本とし、「泊小らしさ」「泊小のよさ」を大事にしながら、“楽しい！がいっぱいの元気のある泊小学校”になるよう、全職員一丸となり努力してまいりますので、保護者の皆様・地域の皆様のご理解・ご支援を、どうぞよろしくお祈いします。

今年、新1年生14名、2年生25名、3年生18名、4年生20名、5年生22名、6年生16名の合計115名と24名の職員でスタートします。4月には新たに泊小学校に赴任された先生方を迎え、そして、明日は新1年生が入学します。どんな1年になるのか楽しみです。

今年度の泊小学校の職員体制

*ホームページ上のおたよりでは割愛させていただきます。
ご了解ください。



春休みには満開だった桜も葉桜に姿を変えました。

新学期の準備

高学年として責任ある5, 6年生の姿が立派でした。

4月11日は、5, 6年生が新学期の準備のため、来校しました。入学式のための椅子や花を運び、体育館や教室の飾り、掃除などを行いました。

グループで手順や飾りの位置などを話し合い、職員に指示されることなく見本の写真を見ながら飾りを完成させる姿、黙々と掃除をする姿、頼まれたことを素直にこなしていく姿。それが当たり前とは思いますが、当たり前のことを当たり前に行えることは、実は難しいことでもあります。

5, 6年生に期待大！！です。



飾りの貼り付け方や位置を相談しながら4人で役割分担をして作業をしました。

民生委員協議会から新一年生へ ランドセルカバー等贈呈



文房具セットの中身はノートや鉛筆など、学習の役に立つものがたくさん入っています。

今年も、新1年生の入学のお祝いとして、湯梨浜町民生委員協議会よりランドセルカバーと文房具のセットを頂きました。

いつも地域の子どもたちの健やかな成長を願ってくださっています。ありがとうございます。

14日の交通安全教室でもあいさつボランティアの方と対面して、今年の見守りへの感謝の気持ちを育てていきたいと考えています。

「地域のみなさんのお役に立ちたいと思っています。いつでもご相談ください。」とのことでした。

本年度もPTA活動のご協力をお願いします。

どうぞ本年度もPTA活動等のご協力よろしくをお願いします。「アフターコロナ」として、今までの取り組みをどのように戻していくのか、また、新たな取り組みとして進めていくのか、様々なアイデアが必要になってくると思います。皆様のご協力をお願いします。

4月の参観日は、今のところ、体温測定やマスクの着用等はお願ひしますが、参加の時間や人数などについての制限は行いません。本日配布の文書をご確認ください。5月にはPTA奉仕作業や各行事など事業が続いていきます。皆様のご意見も伺いながら取り組んでいきたいと思ひます。

改めてご挨拶をさせていただきます。この度、湯梨浜町立泊小学校長として勤務することになりました岡本律子（おかもとりつこ）です。校長として子ども達のために力を尽くしたいと思ひています。

学校だよりは校長として保護者の皆様にお伝えしたいことや学校での児童の様子などを掲載していきます。また、本校ホームページも充実したいと考えています。お忙しいところと思ひますが、ほんの少しでもホームページに寄っていただければ幸いです。よろしくお願ひします。

